

ANZUG der Sachkommission SVU betreffend Einbezug der Gemeinde Riehen in eine regionale Gewerbeparkkarte

Wortlaut:

"Im Rahmen der Beratungen zur Parkraumbewirtschaftung der Gemeinde Riehen haben die Mitglieder der Sachkommission SVU beschlossen, zu der in der Vorlage vorgesehenen Gewerbeparkkarte folgenden Anzug zu formulieren:

In der Parkraumbewirtschaftung sind die Gemeinden und Städte autonom. Jede Kommune - insbesondere in der näheren Agglomeration Basel - hat denn auch eine eigene Lösung für die Bewirtschaftung ihrer Parkplätze. In den meisten Agglomerationsgemeinden ist auch eine gemeindeeigene Gewerbeparkkarte erhältlich, welche Gewerbetreibende für ihre Geschäftsfahrzeuge benötigen, damit die Geschäftsfahrzeuge zur Arbeitsverrichtung auf parkierungsbeschränkten Parkplätzen unbeschränkt parkiert werden können. Auch die Stadt Basel hat in der nun vom Grossen Rat genehmigten Parkraumbewirtschaftung für die Gewerbetreibenden eine eigene Lösung für das Stadtgebiet.

Für Gewerbetreibende, welche in diversen Gemeinden der Agglomeration tätig sind, ist dies bereits heute eine komplizierte und teure Angelegenheit. Mit der zusätzlichen Karte der Stadt Basel wird die Situation noch akzentuiert. Aus diesem Grund hat sich im vergangenen Jahr eine Arbeitsgruppe bestehend aus Vertretern diverser Agglomerationsgemeinden (inkl. Riehen) und der Stadt Basel an mehreren Sitzungen getroffen, um die Möglichkeiten der Einführung einer möglichst einfachen, regionalen Gewerbeparkkarte zu diskutieren.

Der Grosse Rat ist anlässlich der Behandlung der Parkraumbewirtschaftung nicht auf eine mögliche regionale Lösung für die Gewerbeparkkarte eingegangen - was die Mitglieder der SVU bedauern. Dies darf sich beim Parkkonzept der Gemeinde Riehen nicht wiederholen. Die Kommissionsmitglieder bitten daher den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten

- 1. wie sich die Gemeinde Riehen mit oder ohne Basel in diese regionale Lösung einbringen kann,
- 2. ob die Gemeinde Riehen sich an der Bildung eines runden Tisches zur Einführung einer regionalen Gewerbeparkkarte aktiv beteiligen kann,
- 3. ob auch bei den Behörden der Stadt Basel auf eine regionale Lösung hingewirkt werden kann."

Sachkommission für Siedlungsentwicklung, Verkehr, Versorgung und Umwelt (SVU) Der Präsident:

Urs Soder